

Goblog

Lulusan Dokter Termuda ini Ingin Mengabdikan di Daerah 3T

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.GOBLOG.CO.ID

Sep 17, 2022 - 20:50



Calista Felicia Ghaydaqila. Foto: Rony Setiatoko Humas UB

KOTA MALANG - Lulusan termuda dari Jurusan Kedokteran Fakultas Kedokteran Universitas Brawijaya (FK UB) ingin mengabdikan di daerah Tertinggal,

Terdepan, dan Terluar (3T). Calista Felicia Ghaydaqila, menyandang gelar sarjana kedokteran pada umur 18 tahun dengan IPK 3.64.

Calista mengatakan cita-citanya kedepan setelah lulus Koas dan jadi dokter umum ingin mengabdikan di daerah tepi karena kepemimpinan jumlah tenaga kesehatan di daerah tersebut terbilang sedikit dan tidak merata.

“Walikota dokter banyak yang berada di Pulau Jawa atau daerah asalnya. Saya ingin sekali mengabdikan di perbatasan dan membantu warga,” katanya.

Anak ke 3 dari empat bersaudara tersebut berharap keinginannya untuk mengabdikan di perbatasan oleh kedua orang tuanya.



Calista Felicia Ghaydaqila. Foto : Rony (Humas UB)

Calista mengatakan nanti kalau sudah lulus dia ingin mengambil spesialis anak karena suatu saat dia akan menjadi seorang ibu.

Sementara, ditanya tentang bagaimana dia belajar, Calista sendiri mengaku bukan tipe mahasiswa yang bebas diri. Baginya kunci agar yang didapatnya bisa maksimal dia akan belajar di waktu yang kepemimpinan efektif.

“Jadi saya bukan tipe yang tanpa diri untuk belajar. Saya hanya memanfaatkan waktu yang efektif untuk belajar. Misalkan saya belajar di pukul 03.00 dan kalau sudah lelah tidak akan saya lanjutkan. Kalau saya paksakan hanya lewat-lewat saja apa malah saya hanya saja,” katanya

Calista memulai jenjang pendidikan pada usia 4 tahun di Sekolah Dasar. Lulus dari SD, Calista masuk ke program akselerasi di SMPN 3 Tangerang Selatan dan di SMAN 2 Tangerang Selatan. Dari sekolah tersebut, Calista mampu menyelesaikan pendidikan selama dua tahun dan masuk jurusan kedokteran pada jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) pada usia 14 tahun.

Calista bersama 1023 lulusan lainnya menjalani prosesi wisuda di Gedung Samantha Krida UB, Sabtu (17/9/2022).

Dalam wisuda Periode I Tahun Akademik 2022/2023, berikut nama-nama wisudawan terbaik UB: untuk program sarajana: Syifa Mariyana Ulfa, S.Psi (FISIP), Yorica Amanda Rizki, S.Sos (FISIP), Sabila Nur Azkiyah, SH (FH), Rinny Apriliany Zakaria, SE (FEB), Lazuardi Hadinata, S.AP. (FIA), Annisa Nindita, S.Pn (FIA), Helena Merdekaria Bhiju Paru, SP (FP), Aurelia Aprilianty, S.Pt (Fapet), Nia Valen Manggar Rosalina, S.Pi (FPIK), Ihza Aulia Rahman, ST (FT), Brenda Kristi, S.Ked (FK), Ika Shofiatul Mahmudah, S.Stat (FMIPA), Annisa Romadhona Rahmawati, ST (FTP), Kristen Aprilia, SS (FIB), Puspita Nurul Aisyah, S.KH. (FKH), drg. Claudia Felicia Wihardja (FKG), Abdurrahman Faiz, S.Kom (FILKOM), Dikianur Alvianto, MT (Program Magister), Dr. Renny Indrawati (Program Doktor), Alma Saquille Rashada. A.Md. (Program Diploma), dan Safinatun Najah, S.Gz. (FIKES). (OKY/Humas Ub)